

Economist & Jurist®

Artículos Jurídicos

Noticias

Actualidad Jurídica ▾

Marketing y Habilidades

Casos Jurídicos Reales

Formularios

NOTA IMPORTANTE

Entra en vigor la Ley de Contratos del Sector Público
[\(Ver todas...\)](#)

Inicio » Actualidad Jurídica » Actualidad de los despachos » Cremades & Calvo-Sotelo abre despacho en Puerto Rico



CREMADES & CALVO-SOTELO ABRE DESPACHO EN PUERTO RICO

El bufete español Cremades & Calvo-Sotelo comenzará a operar en Puerto Rico desde el próximo 12 de abril. En desarrollo de su estrategia de expansión internacional, la firma presidida por Javier Cremades ha llegado a un acuerdo para integrar como socio a Alejandro García Padilla, ex Gobernador de Puerto Rico, que presidirá el bufete en San Juan. El despacho prestará servicios jurídicos generales, especialmente en materia de derecho empresarial y financiero, derecho público y relaciones institucionales, y cuenta en su comienzo con un equipo de 5 abogados.

García Padilla, que ejerce la abogacía desde 1998, fue Gobernador de Puerto Rico de 2012 a 2016. Durante su mandato impulsó la inversión extranjera en la isla, la diversificación industrial y el intercambio comercial con países de Europa y América. Compañías europeas como Lufthansa Technik, norteamericanas como las farmacéuticas Lilly y Abvie y sudamericanas como Neofarma, entre otras, iniciaron o expandieron operaciones en el país caribeño en esos años. García Padilla, partidario del desarrollo de la isla con Estados Unidos como Estado Libre Asociado potenció la identidad hispánica de Puerto Rico y las relaciones de su gobierno con España. En marzo de 2016 fue anfitrión del séptimo Congreso Mundial de la Lengua que se celebró en San Juan. En reconocimiento a su labor, el Gobierno de España le concedió la nacionalidad española por carta de naturaleza.

Tras la firma del acuerdo, García Padilla enfatizó que Puerto Rico es la puerta de entrada natural para las inversiones de España y de toda Europa en Estados Unidos. Cremades & Calvo-Sotelo pretende fomentar Puerto Rico para ampliar también las operaciones en Hispanoamérica.

El eje San Juan-Madrid, afirmó Javier Cremades, no ofrece sólo una buena oportunidad desde un punto de vista tributario, sino una opción estratégica de alto valor para compañías internacionales que necesiten un centro de operaciones desde donde coordinar sus actividades en América, en conexión con Europa y el mundo. Las raíces comunes culturales y lingüísticas, junto al sistema jurídico puertorriqueño afín al español y al federal norteamericano configuran, en opinión de Cremades, un lugar seguro, fiable e inteligente desde el que invertir y operar.

ACCESO SUScriptor

[Suscríbese aquí](#)


LO MÁS LEÍDO

El banco debe pagar la totalidad de los gastos de notario, del Registro de la Propiedad, de la Gestoría y de la tasación del inmueble
 publicado el 09/04/2018 | bajo Noticias Jurídicas



¿Quién paga la cuenta? Reflexión sobre las recientes sentencias del Supremo en materia de gastos hipotecarios

publicado el 09/04/2018 | bajo Artículos destacados



Delito contra la Seguridad Vial por negarse a la realización de las pruebas de alcoholemia por aire espirado. Sentencia condenatoria contra el acusado.
 publicado el 10/04/2018 | bajo Casos judiciales reales

Doscientos cincuenta abogados trabajan para el despacho Cremades & Calvo-Sotelo en 14 oficinas, 5 de ellas en América: Bogotá, Buenos Aires, México, Santiago de Chile y, ahora, en Puerto Rico.

El resto del contenido es exclusivo para suscriptores
 Inicie sesión si usted ya es suscriptor o si aún no lo es [Suscríbese aquí](#)
 Por tan solo 8€/mes

[Compartir en Facebook](#)
[Compartir en Twitter](#)
[Compartir en Google+](#)
[Compartir en LinkedIn](#)

SÍGUENOS!
[in Seguir](#)
[Seguir a @EconomistJurist](#)

LÍDER EN FORMACIÓN JURÍDICA
ÚLTIMAS BECAS DE HASTA EL 30%
[solicítela ahora >>](#)

CONTENIDOS RELACIONADOS [Ver Todos >>](#)



The Legal 500 reconoce a Sagardoy Abogados como uno de los mejores despachos en el área laboral de la región EMEA
 13/04/2018

The Legal 500 ha reconocido a Sagardoy Abogados como uno de los mejores despachos de españoles en el área laboral en su ranking 2018, Legal 500 Europe, Middle East & África. La prestigiosa publicación jurídica también ha reconocido como abogados de referencia (leading individuals) en la región de EMEA a Íñigo Sagardoy, presidente de la firma, a Martín Godino, socio ... [Leer Más >>](#)



BROSETA impulsa sus servicios de asesoramiento
 11/04/2018

En el marco del Plan Estratégico 2020 que está llevando a cabo BROSETA, y que tiene como objetivo consolidar a la organización entre las firmas legales de referencia, apoyado para ello en el desarrollo profesional de su talento y en el crecimiento a través de oportunidades de negocio de interés, la Firma ha dado un paso más en su estrategia ... [Leer Más >>](#)



Ferran Foix Miralles, nuevo Socio Director de la oficina de Gómez-Acebo & Pombo en Londres
 09/04/2018

Gómez-Acebo & Pombo ha nombrado a Ferran Foix Miralles nuevo socio director del despacho de Londres, quien ha asumido la dirección de la oficina desde el 9 de abril de 2018. Ferran releva a Mónica Weimann, socia del Área de Mercantil y quien ha ocupado el cargo de socia directora desde 2015. Ferran Foix, que forma parte de la Firma ... [Leer Más >>](#)



La AEPD lanza un Listado de cumplimiento normativo para facilitar la adaptación al RGPD
 publicado el 13/04/2018 | bajo Noticias Jurídicas



La AEPD lanza un Listado de cumplimiento normativo para facilitar la adaptación al RGPD
 publicado el 13/04/2018 | bajo Noticias Jurídicas

Anúnciate en **Economist & Jurist**
[Pincha aquí](#)

SÍGUENOS EN FACEBOOK

Economist & Jurist
 48 mil Me gusta
 El portal jurídico líder en España
 Actualidad Jurídica JURISPRUDENCIA
 Legislación Casos R
 Derecho administrativo Subvenciones
 Derecho penal Derecho

Reciente Temas

 La AEPD lanza un Listado de cumplimiento normativo para facilitar la adaptación al RGPD
 13/04/2018

 The Legal 500 reconoce a Sagardoy Abogados como uno de los mejores despachos en el área laboral de la región EMEA
 13/04/2018

 Condenado a un año de prisión por tener contratados a cinco trabajadores en condiciones laborales precarias
 13/04/2018

47,870 Seguidores



Luis Enrique de la Villa, Socio de Roca Junyent, reconocido con la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort

06/04/2018

Luis Enrique de la Villa, Socio de Roca Junyent, ha recibido la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort, otorgada por el Ejecutivo a propuesta del ministro de Justicia, para premiar "los relevantes méritos

contraídos por cuantos intervienen en la Administración de Justicia" y en la aplicación en el estudio del Derecho en todas sus ramas. En una ceremonia celebrada ... [Leer Más »](#)



Latham & Watkins incorpora a Naiara Rodríguez-Escudero como socia del área laboral en España

05/04/2018

Rodríguez-Escudero cuenta con una dilatada trayectoria en el asesoramiento de clientes españoles e internacionales en diferentes materias de derecho laboral relacionadas con reestructuraciones, outsourcings, transacciones M&A, incluyendo planes de

reducción y regulación de empleo. Además, ha asesorado en todo tipo de asuntos legales y regulatorios relacionados con transacciones corporativas, tales como disputas industriales, convenios colectivos, planes de incentivos, planes de ... [Leer Más »](#)

[Ver más contenidos en esta categoría >>](#)

¿Quiere escribir en

Economist & Jurist?



revista del sector inmobiliario
inmueble

Casosreales.es
La solución al caso

Fiscal & Laboral
al día

Todas nuestras Publicaciones: [Economist & Jurist](#) | [Casos Reales](#) | [Fiscal y Laboral](#) | [Inmueble](#) | [Libros 24h](#)
Servicios Legales: [Legal Touch](#)

© 2018 Difusión Jurídica y Temas de Actualidad, S.L. | [Aviso legal](#) | [Publicidad](#) | [Contacto](#)

[g+](#) [f](#) [t](#) [in](#)

